
   

 

 

Bürgermeisterin 
Frau Prof. Dr. Reifenberg 
Stadtverwaltung 
Postfach 21 12 25 
67012 Ludwigshafen  
 

Ludwigshafen, 2.3.2018 

 
 

Anfrage der CDU-Stadtratsfraktion zur Sitzung des Schulträgerausschusses am 
15.03.2018 
 
Deuser-Schule / Erich-Kästner-Schule 
 
 
Sehr geehrte Frau Prof. Dr. Reifenberg, 
 
zur oben genannten Sitzung stellt die CDU-Stadtratsfraktion folgende Anfrage: 
 
Die Stadtverwaltung wird gebeten, einen kurzen Sachstandsbericht zur Sanierung bzw. zum Umbau 
der Deuser-Schule zu geben. Insbesondere bitten wir um Beantwortung folgender Fragen: 
 

1. Wann werden die Umbau- bzw. Sanierungsmaßnahmen an der Deuser-Schule beendet sein? 
2. Wie viele Räume (Klassenräume und sonstige Räume) werden dann nutzbar sein? 
3. Wann soll der Auszug der Berufsschüler und Berufsschülerinnen aus der Erich-Kästner-GS in 

die Deuser-Schule erfolgen? 
4. Wie viele Räume werden in der Erich-Kästner-Grundschule dann für die Grundschüler frei? 
5. Sind mit dem Auszug der BBS-Schülerinnen und –schüler die Raumprobleme in der Erich-

Kästner-Grundschule aus momentaner Sicht behoben?   
6. Wie wird sich die Anzahl der Schülerschaft der Erich-Kästner-Grundschule laut Schulstatistik in 

den kommenden Jahren verändern? 
 
 

Begründung: 
 
Die Erich-Kästner-Grundschule ist mittlerweile 6 ½ zügig und benötigt dringend mehr Räumlichkeiten. 
Deshalb sollen die berufsbildenden Schüler in die sanierte Deuser-Schule umziehen. Leider hat es 
beim geplanten Umbau der Deuser-Schule aufgrund später Bewilligung zeitliche Verzögerungen 
gegeben. 
 
 
Mit freundlichen Grüßen 
 

 
Marion Schneid 
Stellvertretende Fraktionsvorsitzende 


